

ふうせんだより

4月



おでかけふうせん

往還下公園

いつもおいしいお弁当をありがとう😊



いつも屋外活動に参加していただきありがとうございました。

往還下公園は 桜が綺麗に咲いているいました。可愛くて小さいお花も見つけました。春ですね🌸

島田ゆめ、みらいパーク



今年度最後の公園遊びでした。大きくなって公園で思いっきり走り回っておいしいお弁当も食べて元気もりもりでした。

PIC・COLLAGE

4月の
おすすめ絵本

みんな
いいおかわ



石橋先生のちょっといい話

あるコラムで、子育てママの悩みのトップが「しつけ・叱り方」でした。「ん？しつけと叱り方がひとくくりになっているのは、しつけって叱ることと思われているのかな」と疑問を持ちました。

しつけは叱ることという考えは誤解です。しつけは「躾」と書き、文字通り、身体を美しく、つまり立ち居振舞い、言い換えればマナーを身に着けることでしょう。そのために叱ることなど必要ありません。

しつけには、従うことを強いる「強制型しつけ」に対して「共有型しつけ」と呼ばれるものがあります。

これは指示するのではなく、子どもに考えさせる言葉掛けをするもので、褒めることを多用します。

この「共有型しつけ」は「強制型しつけ」と比べると、主体性が育まれ、語彙力も高くなり、社会に求められる非認知的能力を高めるベースとなるという研究結果が出ています。あなたのしつけはどちらでしょうか？

ありがとうの会

令和7年3月18日(土)



水野先生のお歌で笑顔と元気をたくさんいただきました。

お母さんたちの思い出の時間。

主任児童委員の太田さんの手作り絵本。楽しかったね。

思い出のスライドショー

明るく優しくお母さんたちに出会えました。ありがとうございました。

PIC・COLLAGE

いつも子育てふうせんに遊びに来ていただきありがとうございました。来年度もまたみなさんの笑顔に会えるのを楽しみにしています

子育てふうせん 担当より

PIC・COLLAGE